



Creman restos de González Casanova tras 2 días de velación

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

Luego de dos días de velación en una funeraria ubicada al sur de la ciudad, a la cual asistieron amigos, familiares y colaboradores del doctor Pablo González Casanova, los restos del ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) fueron cremados ayer en la mañana.

Como informó *La Jornada*, el titular de la máxima casa de estudios, Enrique Graue Wiechers, señaló que la próxima semana se llevará a cabo un homenaje al sociólogo, antropólogo e historiador en la torre de Rectoría.

En tanto, la edición de la *Gaceta UNAM* de este 20 de abril estuvo dedicada en gran medida a homenajear a González Casanova, a quien la publicación califica de "visionario de sistemas educativos" y "defensor de la democracia y de los pueblos originarios". Además de dedicarle su portada, con una foto a plena completa y la frase "Indeleble legado", la revista utilizó sus primeras cuatro páginas para recordar a don Pablo—como era conocido cariñosamente por sus amigos—, ilustradas con fotografías de su época como rector, así como con la dirigencia zapatista y diversos creadores.

En su versión electrónica, la

Gaceta UNAM también incluyó un video de poco más de dos minutos, con palabras del rector Graue, quien considera a González Casanova "un académico sin tache, un hombre que influyó determinante en la vida democrática de nuestra nación", además de "un firme opositor a las injusticias".

En esa misma cápsula, se puede escuchar a González Casanova referirse a la creación del Colegio de Ciencias y Humanidades y el Sistema de Universidad Abierta como parte del proyecto de generar "un nuevo tipo de universidad que nos permite pensar que no es nada más para unos cuantos, sino que puede ser para todos".

La figura de don Pablo estuvo presente incluso en la marcha organizada ayer por la Asamblea Interuniversitaria, del Zócalo a la Cámara de Diputados, para exigir mayor presupuesto al sector educativo. Ahí, los jóvenes pidieron un minuto de silencio en memoria del investigador, a quien consideraron "el único rector de izquierda".

En tanto, en redes sociales, el ex rector José Narro Robles lo llamó "hombre excepcional, un personaje de la inteligencia, la educación y las ciencias sociales, entre otros campos, en México y más allá de nuestras fronteras".